



Es una cuenta robusta, que da cuenta de lo hecho, pero también del compromiso de seguir gobernando hasta el último día, cumpliendo con el mandato ciudadano”.

Gastón Saavedra
senador Partido Socialista



Es lamentable que el Presidente Boric utilizara esta cuenta pública para hablarle solo al 30% que lo apoya, dejando indefenso y abandonado a una amplia mayoría del país que vive una realidad muy distinta”.

Enrique van Rysselberghe
senador UDI



El Presidente Boric deja claro que decidió tomar el camino errado. Votaré en contra del aborto libre. La vida no puede estar en discusión. El primer derecho de una mujer es el derecho a nacer”.

Roberto Arroyo
diputado Partido Social Cristiano



En su última Cuenta Pública está contento, orgulloso, convencido que lo han hecho increíble. Que la crisis de seguridad la tienen controlada, que Chile está mejor en todos los ámbitos”.

Marlene Pérez
diputada UDI



Creo que el presidente hoy día sigue con grandes anuncios que generan mucha expectativa pero que en realidad no se asemejan a la necesidad del territorio con medidas concretas y claras”.

Karen Medina
diputada Independiente



De la instalación del crimen organizado en ciudades como la ciudad de Concepción. No se hizo cargo de los desarrollos productivos que requiere el Biobío para salir adelante”.

Eric Aedo
diputado Democracia Cristiana

Legisladores del oficialismo y oposición emitieron dispares opiniones frente a los avances en materias de seguridad, sociales y economía. Coinciden en falta de anuncios para la Región.

Por Diana Aros Aros
diana.aros@diariosur.cl

La Cuenta Pública presidencial dejó en parlamentarios de la Región del Biobío sabores agri dulces, sobre todo por la ausencia de medidas para la zona por parte del Ejecutivo. El senador Gastón Saavedra (Partido Socialista), apuntó a que durante los años del Gobierno del Presidente Gabriel Boric ha habido esfuerzos por sacar adelante transformaciones necesarias, destacando avances como la reforma previsional, alza en la Pensión Garantizada Universal, así como también la Ley 40 Horas y mejoras en el sistema público de salud. “Es una cuenta robusta, que da cuenta de lo hecho, pero también del compromiso de seguir gobernando hasta el último día, cumpliendo con el mandato ciudadano”, dijo.

Su par, el senador Enrique van Rysselberghe (Unión Demócrata Independiente), fue crítico con la gestión del mandatario y apuntó a que este negó “sistemáticamente la realidad en que viven los chilenos, quitándole gravedad (...) es lamentable que el Presidente Boric utilizara esta cuenta pública para hablarle solo al 30% que lo apoya, dejando en la indefensión y el abandono a una amplia mayoría del país que vive una realidad muy distinta”.

“UN PAÍS PARALELO”

La idea fue también planteada por el diputado del mismo partido, Sergio Bobadilla, quien calificó de “lamentable” los dichos y datos entregados por el Presidente. “Vive en un país paralelo, en donde todo está bien, la economía creciendo, el desempleo bajando, la educación sin problemas, la delincuencia controlada. Ese es el país del que habla



Lo que pasa con nuestros hospitales en la Región del Biobío, que están paralizados con el plan de reactivación de la Región, que eso lo anunció y se ve bien poco que la Región se reactive”.

Joanna Pérez
diputada Demócratas



Vive en un país paralelo, en donde todo está bien, la economía creciendo, el desempleo bajando, la educación sin problemas, la delincuencia controlada. Ese es el país del que habla el Presidente”.

Sergio Bobadilla
diputado UDI



Ha habido anuncios bastante esperanzadores, por ejemplo, el de la descarbonización. Nosotros ingresamos a un proyecto de ley hace mucho tiempo, que está aprobado en la Cámara, pero que duerme en el Senado”.

Félix González
diputado Partido Ecologista



Quiero detenerme en el llamado que el Presidente Gabriel Boric realizó en torno a la inversión en cultura, y allí insisto en la necesidad de concretar el Museo de la Memoria para la Región del Biobío”.

María Candelaria Acevedo
diputada Partido Comunista



Lo que busca el Presidente es impulsar un proyecto que busca el asesinato del inocente. Ante eso, no hay un diálogo que prevalezca. Está desviando la atención, aquí hay otras prioridades”.

Francesca Muñoz
diputada Partido Social Cristiano

Senadores y diputados del Biobío se refirieron a la Cuenta Pública presidencial Parlamentarios discrepan por balance expuesto por Ejecutivo

el Presidente”, emplazó. La diputada, también de la Unión Demócrata Independiente, Marlene Pérez, manifestó que fue “triste” escuchar al Presidente que “en su última Cuenta Pública está contento, orgulloso, convencido que lo han hecho increíble. Que la crisis de seguridad la tienen controlada, que Chile está mejor en todos los ámbitos. De verdad que es tremendo escucharlo”. Uno de los temas que generó grandes reacciones fue el ingreso del proyecto de Ley de Aborto, rechazado ampliamente por la oposición. La diputada del Partido Social Cristiano, Francesca Muñoz, reiteró su voto en contra de la iniciativa ya que “lo que busca el Presidente es impulsar un proyecto que busca el asesinato del inocente. Ante eso, no hay un diálogo que prevalezca. Está desviando la atención, aquí hay otras prioridades en Chile. Además, él tiene que enfrentar la

realidad como líder de la nación”. Del mismo partido, el diputado Roberto Arroyo, secundó a su par y agregó que “el presidente Boric, deja claro que decidió tomar el camino errado. Votaré en contra del aborto libre. La vida no puede estar en discusión. El primer derecho de una mujer es el derecho a nacer”. **AVANCES DE PROYECTOS Y AUSENCIAS DE BIOBÍO** El diputado Eric Aedo (Democracia Cristiana), destacó el tono inicial del mandatario, pero sostuvo que el Presidente quedó al debe con Biobío y criticó la decisión respecto a Israel. “No se hizo cargo de una grave crisis pesquera de una Ley de Fraccionamiento que va a hacer que se pierdan más de 4 mil empleos en la Región del Biobío. Ni una palabra respecto de la violencia en los colegios, de la instalación del crimen organizado en ciudades como

CAE Y RECURSOS PARA LA EDUCACIÓN SUPERIOR

El rector de la Universidad San Sebastián, Hugo Lavados, planteó algunas inquietudes frente a los anuncios por el CAE. “Es necesario modificarlo tal como está hoy día, pero no es la forma que se indica en el proyecto. En segundo lugar, se plantea una entre comillas modernización del sistema. Eso, con la fórmula que se ha elegido en este proyecto, no se va a dar”. En esa línea, Lavados argumentó que al disminuir los recursos, no será posible una modernización real, “por el contrario, lo que va a ocurrir es una mediocridad entre las universidades, donde no va a ser posible seguir avanzando”.

La ciudad de Concepción. No se hizo cargo de los desarrollos productivos que requiere el Biobío para salir adelante”, dijo. Del Partido Demócratas, la diputada Joanna Pérez, compartió la ausencia de propuestas y avances en regiones, sobre todo lo asociado a inversión, infraestructura, además de la importancia de implementar una agenda de seguridad. “Lo que pasa con nuestros hospitales en la

Región del Biobío, que están paralizados con el plan de reactivación de la Región, que eso lo anunció y se ve bien poco que la Región se reactive, el apoyo a nuestras pymes. Entonces, creo que me deja un sinsabor bastante amargo esta cuenta principalmente por como terminó”, lamentó. Su par, Karen Medina (Independiente), agregó la falta de medidas concretas en educación, además

de mencionar nulos avances en cuanto a la ley de adopción. “Creo que el presidente hoy día sigue con grandes anuncios que generan mucha expectativa pero que en realidad no se asemejan a la necesidad del territorio con medidas concretas y claras”, enfatizó. María Candelaria Acevedo, diputada del Partido Comunista, rescató varios de los anuncios en materia de derechos humanos, la situación de Israel, aprobación de proyectos en seguridad y se mostró conforme sobre el trabajo en Biobío, añadiendo que “quiero detenerme en el llamado que el Presidente Gabriel Boric realizó en torno a la inversión en cultura, y allí insisto en la necesidad de concretar el Museo de la Memoria para la Región del Biobío, y para eso, me reuniré con la ministra de las Culturas Carolina Arredondo dentro de la próxima semana”. En tanto, el diputado Félix González (Partido Ecologista), en tanto, concluyó en que “ha habido anuncios bastante esperanzadores, por ejemplo, el de la descarbonización. Nosotros ingresamos a un proyecto de ley hace mucho tiempo, que está aprobado en la Cámara, pero que duerme en el Senado (...) esperamos también que se cumplan los compromisos relacionados con la agenda animal. El registro nacional de maltratadores de animales es algo muy necesario”.